

よいた



支所だより
令和4年度特集号
2023.2.1



新型コロナウイルス対策をしながら、いろいろな行事が工夫して行われた 2022 年。
与板地域のみなさんの活躍を写真とともに振り返ります。





与板の草花を観賞しながら、城山山頂を目指しました。



春のライトアップ期間中に、約3,200人が訪れました。



特設ステージあり、おいしい屋台ありの春の観光まつりは、多くのお客さんでにぎわいました。

9月 16日 日 18日	8月 14日 日	5月 21日 日	5月 14日 日	4月 24日 日 13日 ～ 22日
				与板地域ハイキング
				①
				②
				③
				④
				⑤
				⑥
				⑦

与板十五夜まつり
(民謡流し、おまつり広場、
松明走行、登り屋台) ⑧、表紙



同級生や恩師と久しぶりに再会。懐かしい思い出話に、花が咲きました。



JUICY (ジュニアチャレンジよいた)が2年ぶりに再開しました。この日はゲームで活動を体験。

今年度は、小学生18人、中学生10人が活動しています。



4つの町内会が参加し、熱いプレーで盛り上がりました。応援と掛け声で終始にぎやかでした。



中学生が大活躍した天地人行列。楽山苑前を出発し、天地人通りを練り歩きました。

勝どきの「エイ、エイ、オー！」が響き渡りました。



参加者 20 人が、標高 993 メートルの米山山頂を目指しました。晴天に恵まれ、少し冷たい秋風が心地良い、登山日和でした。

観客に惜しまれつつも、十五夜まつりラストステージとなった城山鼓友会。
最後まで迫力ある演奏をありがとうございました。



おまつり広場のイベントステージでは、橘太鼓や与板中学校ブラスバンドの演奏、ヒップホップダンスなどで盛り上がらりました。



東京パラリンピックでも注目を浴びたボッチャ。

ビュット(目標球)に自身のボールをいかに近づけるか、それぞれの町内会で作戦を練りつつ、全力で投球しました。



10月26日～11月27日	10月9日	10月8日	10月2日
(ボッチャ)	与板地域対抗スポーツ大会	与板天地人行列	与板地域登山
⑪	⑩	⑨	⑨
11月1日～20日	12月9日	12月3日	秋の楽山苑ライトアップ
幼稚園クリスマス会	健幸長寿学「足腰元気講座」	ゆめづくり野球教室	⑯
⑯	⑮	⑭	⑬
「井伊神社宝物展」	「与板歴史民俗資料館特別展	「祭」	愛
⑫	⑫	⑧	⑧
⑯	⑯	⑯	⑯



⑫



井伊家伝
來の品々を
特別展示し、
約450人
が来館しま
した。



⑮

⑬



秋も深まり、樂山苑の紅葉が見頃を迎えるました。
ライトアップによるあたたかみのある演出が、と
てもきれいでした。



⑭



こころと体が元気に長生きするためのコツを学ぶ健幸長寿学。今年度最終回では、イスなどに座ったままできる運動で、みんなで楽しく体を動かしました。こころも体もポカポカです。

⑯



サンタさんの訪問とプレゼントに、子どもたちは大喜びです。企画してくれた与板ライオンズクラブの皆さんへ、元気な歌をお礼にプレゼントしました。



新潟アルビレックス・ベ
ースボール・クラブの深澤投手
と奥田捕手、中西普及コーチ
を迎え、与板体育館で野球教
室が開かれました。

プロ選手の指導を受けつ
つ、野球を通して交流を楽し
んだ、たちばな野球の子ども
たち。練習にも熱が入ります。



○新潟県警察本部長・新潟県交通
安全協会長連名表彰
倉品 浩さん（南中）

【表彰】
○旭日単光章
元与板町議會議員
故 高橋 與志夫さん（楳原）
齋藤 元枝さん（楳原）

**地域への貢献により
受賞された方々を紹介します**

